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2021 年 10 月 議事録 

2021 年 10 月 26 日（火）１０：００～１２：００    東児童館卓球室 

出席者：須藤、篠原、笹澤、桐山、神田、半田、原田、柏木、鈴木 

◎報告 

・緊急時お役立ち情報マップ英語版を作成（表；篠原  裏：半田）⇒必要に応じて印刷して渡す。 

・「AED（自動体外除細動器）設置環境改善についてのお願い」に対する市役所からの回答 

⇒今後、新規設置の施設については敷地内の建造物外部分に AED 設置を検討する。既存の設備については近隣の市立施

設整備の様子を参考にして検討していく。 

・専修寺（せんじゅじ）納骨説明会；（原田）由緒あるれっきとした寺院。ペットボトルサイズの納骨を受ける。 

＊市の方から説明会開催を言われたので開催した。（3 日間うち出席者原田さんのみ）⇒さがみ典礼の建立時に住民問題が

あったので 宗教的な活動のときには説明会を開くように条例もある。 

・きずなネットワークの HP の引継ぎ（原田） 

＊HP上の会長、副会長の個人情報の取り扱い⇒名前載せる、電話番号は削除（MAP などの他記事についても） 

＊きずなネットワークのアドレスを作成して役員みんなにお知らせが来る形にする。 

＊「ふれあいサロン」ページも作る 

・見守り活動「あんしん電話」の紹介（神田）；メーリングリストのメールに詳細あり 

医者とつながる 平常時からのあいさつ電話 医者のみならず看護師でも OK だが、専門職の人材がどの程度参加してくれるかに

よる。 

・東小学校校長先生との談話（鈴木）；子供たちの思い出作り＆地域との交流に前向きな校長先生ゆえ、先日のボランティ

ア会にて話をしたところ このコロナ禍にあっても、こどもたちに「自分たちの学校生活はコロナのせいでつまらないものだった」という記

憶を植え付けたくない何かしましょう！という話なので何かできないか検討してほしい。⇒時期を限らず（年度末までにとは決めず

に）次期の校長教頭につないでもらえるようにイベントを企画していったらどうか？一回校長先生と会談の機会を会長＆副会長

に持ってもらう。 

◎議題 

①防災マップきずな編の作成手順はワークショップを開催して ご近所情報の記入、更新を行うことに変更、という前回の流れの

確認。⇒AED の訓練もできるのでは？という意見に対して プログラムとして 2時間の容量。 

坂口さんの次回公演に対しての意向を確認して進める。ワークショップを組み込むことには異論無し。 

＊コロナの件があるので時期は決められないが開催する方向で準備していく。 

＊今度加えるとしたら医療関係者への取材（電話相談可能か否か、訪問診療可能か否か）、災害時、緊急時に在宅かどう

か。医師のみならず看護師、元看護士の存在の把握。 

②東小学校区内組織図確認（防災連絡網整備、規約の整備の準備段階） 

社会福祉協議会と東小学校区のボランティア組織の系統図（篠原作成）にしたがってふれあいサロン、水曜サロン、きずなネッ

トワーク、ふれあい相談員、民生委員、自治会、パトロール隊、自警団の情報（収集、交換、提案）の系統図の確認。 

③今後の懸案 

AED の講習会は小学校開催？  自治会開催？ いっそのこと全て合同？ 

④HP 作成前任者山口さんから旧の HP を削除して良いものか？の問い合わせが有ったので、新作成者の原田さんに確認して

旧 HP は削除をしてもらえるようにお願いに上がった。 

 

次回は 11月 16日（水）AM10：00～  東児童館 

 


